

Contratación del personal de salud en el Cauca será modificada

30 SEPTIEMBRE, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir

La contratación del personal en el sistema de salud en el departamento del Cauca será modificada para garantizar la formalización laboral, tal como lo viene pregonando el gobierno nacional.

El secretario departamental de salud del Cauca, Andrés Narváez Sánchez, expresó que se adelanta un diagnóstico para establecer el personal que se necesita y el presupuesto en cada una de las EPS.

Una reunión con ese propósito se va a cumplir hoy viernes con funcionarios del ministerio de salud. Esa medida de conocer la situación del talento humano en salud ha sido bien vista por quienes hoy tratan por contrato.

El informe de los 42 municipios del Cauca se debe tener cuanto antes, anotó Narváez Sánchez, agregando que se trata de vincular al personal con todos los requerimientos de ley para se garantice estabilidad y que sean bien remunerados.

FOTO DE REFERENCIA